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Zitat von König 

Genau das. Wären wir nicht abgestiegen, hätten uns nach außen nicht so blamiert, und
würde auch mal weiter oben spielen, dann gäbe es die Chance. Nicht Adidas muss den
ersten Schritt machen, sondern der Club.

wieso sollte adidas sich mehr engagieren selbst wenn der glubb erfolgreicher wäre.immer cl
oder el bis ins viertel oder halbfinale werden wir nicht spielen.gibt genügend attraktivere
vereine als uns.
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